



Bürgermeisterin der Stadt Schwelm
Frau Gabriele Grollmann
Rathaus – Hauptstraße 14
58332 Schwelm

03.11.2017

Gutachten zur Radwegeführung

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Grollmann,

in der Sitzung der Radwegekommission am 04.10.2017 wurde u.a. über die noch fehlende Radwegeverbindung zwischen Gevelsberg und Wuppertal (Nordbahntrasse) auf Schwelmer Gebiet gesprochen.

In der Diskussion hatte der Beigeordnete die Idee, einen Gutachter mit der Frage der generellen Radwegeführung in Schwelm zu beauftragen. Diese Idee nehmen wir gerne auf, gerade angesichts der Aussage in der Kommission, dass die Notwendigkeit einer konkreten Verwirklichung eines Radwegenetzes gegeben ist.

Die unterzeichnenden Fraktionen beantragen, ein Gutachten zur Radwegeführung in Schwelm in Auftrag zu geben. Als erster Schritt soll die Wegeführung, die die Lücke zwischen Gevelsberg und Wuppertal auf Schwelmer Gebiet schließen soll, begutachtet werden. Auch Beschilderung und Zustand der Radwege sollen mit in die Betrachtungen aufgenommen werden. Die Maßnahme soll möglichst noch im Jahr 2017 durchgeführt werden.

Dieser Lückenschluss wird erstrebt mit der grundsätzlichen Intention, Schwelm an ein attraktives Wegesystem anzuschließen. Gleichrangig verbunden ist damit im Besonderen der Wunsch, diesen neuen Verkehrsströmen Bahn zu brechen in die Schwelmer Kultur-, Tourismus und Einzelhandelsbereiche. Hierfür ist eine Gesamtbetrachtung der Radwegeführung in Schwelm notwendig.

Für die Fraktionen im Rat der Stadt

Hans-Werner Kick
(SPD)

Oliver Flühöh
(CDU)

Marcel Gießwein
(B`90/Die Grünen)